

Halte à la guerre : La ligue de l'enseignement solidaire du peuple ukrainien

La Ligue de l'enseignement condamne la décision unilatérale du président de la Russie, Vladimir Poutine, d'envahir l'Ukraine et de déclencher la guerre au cœur du continent européen.

Elle se reconnaît pleinement dans le communiqué du Forum civique Européen dont elle est membre.

Le président autocrate russe est responsable ou à l'origine d'un conflit aux conséquences tragiques pour la population ukrainienne, pour la paix en Europe et dans le monde. Il n'a pas hésité à utiliser la menace du feu nucléaire en représailles de toute tentative militaire de contrecarrer sa volonté d'accaparement d'un pays souverain, méprisant tous les traités internationaux.

C'est une menace sans égale en Europe depuis 1945 pour la paix et la démocratie.

La Ligue de l'enseignement appelle la France, l'Union européenne et la communauté internationale à tout mettre en œuvre pour obtenir une désescalade immédiate et à assurer la protection des populations civiles déjà victimes de la guerre.

La Ligue de l'enseignement demande instamment aux pouvoirs publics de faciliter l'accueil des réfugié.e.s d'Ukraine qui ne manqueront pas de demander assistance dans les prochains jours.

La Ligue de l'enseignement prendra sa part de cette solidarité, comme elle le fait avec les exilé.e.s qui se présentent sur notre sol et demande notre protection.

Elle appelle à participer à toutes les initiatives prises en France pour l'arrêt de l'invasion russe et le retour rapide de la paix.

Lire le communiqué du Forum civique européen

-